

夢に向かって

長崎市立愛宕小学校
校長 中村 秀一郎
電話 826-6062

教育目標 あたたかく たくましい 心と体を持ち、互いに学び合う児童の育成

春風に ふんわり浮かぶ 黄色帽

令和3年度のスタートは、落ち着いた中で切っています。新型コロナウイルス感染症への予防措置を怠らないように努めている中であっても、昨年度の経験がありますので、心中は少し穏やかです。

1年生のあどけない表情、休み時間が終わると授業の始まりを守ろうと先を急ぐ子供たち、始業終業の号令が校舎に響く環境、どれをとっても良い状態の学校です。

きっと御家庭での励ましが、年度始めの良いスタートを後押ししているのでしょう。3月から4月にかけて成長する子供たちを目の当たりにすることができ、うれしさでいっぱいです。

始業式の日の朝から



始業式の日の朝、新しい学級のメンバーを一覧にして貼り出しました。

年度始めの初日だったせいか、子供たちの登校時刻がいつもより早く、予想していたより密な状態になってしまったことが反省です。

一生懸命に自分の名前を探す光景は、一昔前の大学・高校の合格発表のようでした。自分の名前を探し出した笑顔は、密にならないように声をかけている私の心を和ませてくれました。子供たちの健やかな成長を願い、幸せになってほしいなあとおつくづく感じた時でした。

被爆「くすのき」



被爆「くすのき」を長崎市の被爆継承課から譲ってもらってきました。愛宕小学校の子供たちのために、長崎市民として、被爆継承をしていくために、是非、

譲ってほしいとお願いしたところ快諾していただきました。

御存知のとおり、長崎市出身の歌手であり俳優でもある「福山雅治」さんが作詞作曲した『クスノキ』として取り上げられていて、全国的に有名なものです。

山王神社の境内入口で被爆したクスです。幹には亀裂が入り、熱戦で焼かれ、一時期は枯死寸前となったそうですが、次第に樹勢を盛り返して復活を遂げました。

いただいた幼木は、まだ30cmたらずで幹も細いですが、在籍している子供たちが大人になった頃には見上げるような大木になっていることでしょう。

願いは、平和を求める子供たちに、争いを嫌う子供たちになってほしいです。しばらくしたら、飼育小屋があった所に移植しますので、休みの日などに学校近くに来られた時にはお子さんと一緒に御覧いただき、水をやりながら「平和」について話をしていただくと助かります。

<職員の御紹介>

○スクールカウンセラー岩村先生の配置が決まりました。お子様のみならず、お家の方も相談できますので御活用ください。